

BOSSMAN

Polsek Bojongpicung Laksanakan Patroli Lautan Biru, Cegah Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Aug 26, 2024 - 10:32



Polres Cianjur – Polsek Bojongpicung terus meningkatkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan melaksanakan kegiatan **Patroli Lautan Biru** atau Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah hukumnya. Patroli ini dilakukan pada hari Senin (26/08/2024) oleh tim patroli

yang terdiri dari Aiptu Januri, Bripta Asep R, dan Bripta Ramzy.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) serta memberikan rasa aman kepada warga. Patroli dilakukan di beberapa titik rawan yang menjadi fokus pengawasan, termasuk daerah perkampungan, pusat keramaian, dan jalur yang sering dilalui masyarakat.

Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, S.H., menjelaskan bahwa patroli ini merupakan bagian dari instruksi Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., dalam rangka meningkatkan pengawasan dan pelayanan kepada masyarakat, khususnya dalam mencegah tindak kriminalitas di wilayah hukum Polsek Bojongpicung.

"Kami terus berupaya untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Patroli Lautan Biru ini merupakan salah satu langkah preventif yang efektif dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan lainnya," ujar AKP Eriyanto, S.H.

Dalam pelaksanaannya, tim patroli juga memberikan imbauan kepada warga untuk tetap waspada dan melaporkan jika ada kegiatan mencurigakan di lingkungan sekitar. "Partisipasi masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kami berharap melalui kegiatan patroli ini, masyarakat dapat merasakan langsung kehadiran polisi di tengah-tengah mereka," tambahnya.

Patroli Lautan Biru yang dilakukan oleh Polsek Bojongpicung ini diharapkan dapat terus menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Cianjur, khususnya di Kecamatan Bojongpicung, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.